

Point Coronavirus sur secteur agricole et alimentaire – Allemagne (04/05)

FAM d'après informations SER / CAA de la zone

Résumé :

Vion ferme un abattoir après que près d'un employé sur 5 est testé positif : l'abatteur Vion a décidé d'arrêter la production sur son site spécialisé en bovins de Bad Bramstedt, dans le Schleswig-Holstein. Les personnes touchées sont de nationalité allemande, albanaise et roumaine et toutes seraient affiliées à une caisse maladie en Allemagne.

12,34 et 9,36€ en moyenne pour un kilo d'asperges ou de fraises achetées chez le producteur : soit 3 € de plus qu'en 2019 pour les meilleures qualités. Les producteurs d'asperges et de fraises peuvent utiliser gratuitement l'application « mein-tagespreis.de », afin de connaître quotidiennement le prix moyen régional ou allemand des asperges et des fraises en commercialisation directe.

Vion ferme un abattoir après que près d'un employé sur 5 est testé positif

Alors que d'autres abattoirs ont continué à fonctionner malgré un nombre important de cas positifs, l'abatteur Vion a décidé d'arrêter la production sur son site spécialisé en bovins de Bad Bramstedt, dans le Schleswig-Holstein. Environ un tiers des travailleurs employés par un sous-traitant pour l'abattage et la découpe étaient par le COVID-19, a informé hier la société. Par mesure de précaution, l'ensemble des employés sont mis en congé non programmé.

C'est après la découverte de deux cas mercredi derniers que des tests Corona effectués par les autorités sanitaires locales. Plus de 50 des 260 employés étaient positifs. 90 % d'entre eux n'avaient encore développé aucun symptôme. La majorité des employés infectés vivent dans une ancienne caserne convertie en appartements. Vion affirme qu'il a coopéré très étroitement avec les autorités sanitaires compétentes depuis les premiers cas. Certains districts ont ordonné une quarantaine à domicile. Selon Vion, les personnes touchées sont de nationalité allemande, albanaise et roumaine et toutes sont couvertes par l'assurance sociale et l'assurance maladie en Allemagne. Selon l'entreprise, des mesures avaient pourtant été prises comme la production en équipes indépendantes ou le changement des vêtements de travail quotidien. Vion informe par ailleurs que les volumes traités par l'abattoir désormais fermé seront répartis sur ses autres sites en Allemagne et aux Pays-Bas.

12,34 et 9,36€ en moyenne pour un kilo d'asperges ou de fraises achetées chez le producteur
131 000 tonnes d'asperges - soit 1,7 kg par habitant - ont été consommées par les Allemands en 2019. Malgré le manque de pluie, les quantités et la qualité de la récolte ont été satisfaisantes. De nombreuses exploitations ont eu des difficultés à recruter des saisonniers malgré les contingents accordés par le gouvernement. Le prix moyen des asperges au départ de l'exploitation (commercialisation directe) s'établit à 12,34 €/kg et varie selon les régions et les qualités entre 6,90 et 14,90 €/kg, soit 3 € de plus qu'en 2019 pour les meilleures qualités.

Pour les fraises dont la saison a commencé en Allemagne, le prix moyen atteint 9,36 €/kg. Après l'hiver doux, les cultures ont jusqu'à présent bien survécu aux gelées tardives. Les conditions météorologiques favorables et les heures d'ensoleillement permettent de bien démarrer la saison, et les récoltes ont commencé dans toutes les régions d'Allemagne. Selon l'Office fédéral des statistiques, la récolte de fraises en Allemagne s'est élevée à 144 000 t en 2019.

Les producteurs d'asperges et de fraises peuvent utiliser gratuitement l'application « meintagespreis.de », afin de connaître quotidiennement le prix moyen régional ou allemand des asperges et des fraises en commercialisation directe. En 2019, environ 560 contributeurs ont fournis leurs prix pour 1 200 points de vente/stand.